
令 和 ７年 2 月  高 浜 市 教 育 委 員 会  定 例 会  会 議 録  

開 会 日 時  令 和 ７年 2 月 ２１日 （金 ）午 後 ２時 ００分  

閉 会 日 時  令 和 ７年 2 月 ２１日 （金 ）午 後 ２時 ２５分  
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■ 出 席 委 員     

教 育 長           岡 本  竜 生  

委 員            後 藤  恵 理  

委 員            加 藤  洋 子  

委 員            江 坂  徳 峰  

 

■ 説 明 のために出 席 した職 員  

教 育 委 員 会 事 務 局  

学 校 経 営 グループリーダー  内藤 克己 

学 校 経 営 グループ主 幹      小嶋 俊明 

こども未 来 部  

部長                   磯村 順司 

 

■ 傍 聴 者  ０名  

 

議 事 日 程  

１ 開 会  

２ 前 回 会 議 録 （１月 定 例 会 ）の承 認 について 

３ 教 育 長 報 告  

４ その他 報 告 事 項  

（１）学 校 経 営 グループ報 告  

  ①高 浜 市 教 育 用 タブレット端 末 整 備 事 業 者 選 定 委 員 会 設 置 要 綱 の制 定

について 

  ②定 例 会 の開 催 予 定 について 

（２）こども育 成 グループ報 告  

  ①高 浜 市 立 幼 稚 園 関 係 者 評 価 委 員 会 設 置 要 綱 の制 定 について 

５ 自 由 討 議  

６ 閉 会  

 

 

 

 



令 和 ７年 ２月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和７年２月高浜市教育委員会定例会を開会いたしま

す。本日は、１名欠席しておりますが、定足数に達しております。よ

って会議は成立いたしました。これより開会いたします。 

２ 前回会議録（１月定例会）の承認について 【承認】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （１月 定 例 会 ）を承 認

いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 1 月 27 日(月) 

・高浜市生徒指導地域連携連絡協議会に出席しました。児童生徒

の健全育成に関わる今年度の事業を振り返り、併せて来年度の

事業案について協議しました。夏休みの家族ハゼ釣り大会は、競

い合いではなく、家族で過ごす楽しいひとときとして定着しまし

た。 

2 月 4 日(火) 

・定例校長会に出席しました。年度末を迎えての様々な引き継ぎ 

を遺漏なく行うように指示しました。また、重大事態調査報告書

の概要版にて、今回の事案をどうとらえて、今後にどう生かすか

について話しました。 

2 月 6 日(木) 

・西三河事務連絡協議会と教育委員代表者会に出席しました。事 

務協議会については今年度事業を滞りなく終えることができ、次

年度の担当市に引き継げる状態にできました。代表者会では、中

高一貫校、夜間中学校、校内教育支援センター支援員、働き方改

革など県下教育情勢に関する様々な内容が話題となりました。 

2 月 13 日(木) 

・高浜市防災会議に出席しました。地域防災計画の修正案と水防計

画の変更案について報告がありました。 

2 月 18 日(火) 

・教育基本構想全体会に出席しました。今年度の取組について各 

委員会からの報告がありました。次年度への課題についてはいく

つか意見交換がなされ、教職員自身が楽しみや期待感を持って

推進していこうという考えを共有しました。 

2 月 19 日(水) 



・定例教頭会に出席しました。生徒指導その他様々な出来事に対 

して、初期対応、事実確認を確実に行い、児童生徒や保護者に気

持ちを寄せて対応することが肝要であると伝えました。 

４ その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①高 浜 市 教 育 用 タブレット端 末 整 備 事 業 者 選 定 委 員

会 設 置 要 綱 の制 定 について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、②定例会の開催予定について、説明をお願いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、こども育 成 グループより、①高 浜 市 立 幼 稚 園  

関 係 者 評 価 委 員 会 設 置 要 綱 の制 定 について、説 明 をお願

いします。 

（こども未 来 部 長 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

５ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

学校経営グループリーダー： ２月 １９日 の新 聞 朝 刊 にも掲 載 されましたが、来 年 度 1 年

間 に限 って、給 食 費 を中 学 校 は９５円 、８５円 軽 減 します。

国 の 物 価 高 騰 重 点 支 援 地 方 創 生 臨 時 特 例 交 付 金 約

7,000 万 円 を活 用 して実 施 します。 

岡 本 教 育 長 ： 学 校 ではインフルエンザ、コロナについてはほとんど聞 かな

い状 況 です。園 の方 も状 況 は同 じですよね。 

こども未来部長： 園 の方 も流 行 っていません。 

岡 本 教 育 長 ： 先 日 、高 浜 中 のスキー合 宿 がありました。ゲレンデは非 常  

に良 いコンディションでした。現 地 で、若 干 体 調 不 良 者 が

出 ましたが、混 乱 もなく楽 しく終 了 したとの報 告 を受 けて

います。南 中 もこれに続 いてと思 っていましたが、大 雪 の

ためゲレンデの整 備 ができないということで、３月 上 旬 に

延 期 となりました。南 中 も無 事 終 わるといいと思 います。 

    江 坂 委 員： 食 品 の方 でノロウイルスが流 行 っています。給 食 のスタッ

フの方 たちは多 分 相 当 気 をつけてらっしゃるんですよね。

嘔 吐 したものとか、トイレとかから感 染 しちゃいますよね。

学 校 給 食 で、今 まで食 中 毒 の事 例 はありますか。 

岡 本 教 育 長 ： 食 中 毒 ではないですが、嘔 吐 はよくあります。嘔 吐 は非 常  

に気 を遣 います。嘔 吐 処 理 用 のセットを使 い、養 護 教 諭 、



担 任 、管 理 職 が連 携 を取 って、慎 重 に処 理 しています。そ

の後 、消 毒 をしっかり行 います。 

岡 本 教 育 長 ： 他 に委 員 の皆 さんから何 かございますか。 

６ 閉 会  

岡 本 教 育 長 ： 以 上 をもって本 定 例 会 に提 出 されました議 事 その他 全 部

を終 了 いたしました。閉 会 といたします。ありがとうござい

ました。 

 

  


